
4
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
8 ИЮЛЯ 2016 Г. Человек и общество

ОТКРЫВАЯ заседание Правительства
автономного округа, губернатор Югры На-
талья Комарова сообщила, что накануне
опубликован Указ Президента о создании
Совета по стратегическому развитию и
приоритетным проектам, который возгла-
вил Владимир Путин.

"Глава государства анонсировал появ-
ление такого Совета на Петербургском
международном экономическом форуме,
отметил его важность для внедрения но-
вых подходов к управлению развитием.
Новый президентский Совет займётся от-
бором по стране ключевых проектов, ко-
торые направлены на структурные измене-
ния в экономике и социальной сфере", -
сказала Наталья Комарова.

Первое заседание Совета запланиро-
вано на июль: именно тогда он определит
актуальную повестку дня, приоритеты, ко-
торые получат необходимую администра-
тивную, организационную и финансовую
поддержки. К этой работе будут привлече-
ны регионы, представители делового со-
общества и эксперты.

"Мы продвигаем такие подходы, в час-
тности, на это нацелена работа Департа-
мента проектного управления, проектной
команды автономного округа. Необходимо
актуализировать наши ключевые проекты
и быть готовыми выходить с ними на фе-
деральный уровень при первой возможно-
сти", - нацелила коллег губернатор.

ОКРУГ

НА ПОЛЯХ Петербургского междуна-
родного экономического форума подписа-
но соглашение о сотрудничестве между
ООО "Югорская промышленная корпора-
ция" и акционерным обществом "Гринвуд".
Подписи под документом поставили ис-
полнительный директор АО "Гринвуд" Ян
Хайи и генеральный директор Югорской
промышленной корпорации Андрей Ко-
пайгора.

Соглашение нацелено на установление
и развитие стратегического делового

партнёрства сторон с целью комплексно-
го развития территорий субъектов Рос-
сийской Федерации, входящих в состав
Уральского федерального округа, в част-
ности, на развитие транспортной и про-
мышленной инфраструктуры, а также на
создание инфраструктуры по производ-
ству и использованию сжиженного при-
родного газа и компримированного при-
родного газа.

Напомним, проект по освоению Припо-
лярного Урала был презентован китайским

партнёрам в Пекине  в ходе рабочей по-
ездки в Китай делегации Югры во главе
с губернатором Натальей Комаровой.

"Мы работаем  на взаимовыгодной
основе. С одной стороны, инвесторы
стимулируют развитие экономики Югры,
с другой стороны, китайские инвесторы
выгодно инвестируют в проект, который
позволит обеспечить окупаемость инве-
стиций", - отметил исполнительный ди-
ректор акционерного общества "Грин-
вуд"  Ян Хайи.

РЕШЕНИЕМ Правительства Югры вне-
сены изменения в государственную Про-
грамму "Обеспечение доступным и ком-
фортным жильем жителей Ханты-Мансий-
ского автономного округа - Югры в 2016-
2020 годах".

Так, единую жилищную субсидию, ко-
торая, начиная с этого года, предоставля-
ется муниципалитетам, можно будет до-
полнительно использовать на создание на-
ёмных домов социального использования.
А также упрощается порядок участия му-
ниципальных органов в использовании
альтернативной меры жилищной поддер-
жки многодетных семей взамен предос-
тавления им бесплатного земельного уча-
стка.

"Таким образом, возможности для ис-
полнения поручения председателя Прави-
тельства Российской Федерации Дмитрия
Медведева о том, чтобы закрыть очередь
многодетных семей на получение земель-
ных участков за три года, усилены", - от-
метила губернатор Югры Наталья Комаро-
ва.

Как отметил директор окружного Де-
партамента строительства Руслан Цыга-
ненко, на сегодняшний день в очереди на
земельные участки стоят 6 215 многодет-
ных семей.

"Выплаты начнутся уже в этом году. Из
365 поданных заявлений по 60-ти принято
положительное решение. Размер социаль-
ной выплаты варьируется в зависимости от
числа детей в семье и количества прожи-
тых лет в автономном округе. Для семьи из
5 человек он может составлять от 500 ты-
сяч до 1,5 млн. рублей", - рассказал дирек-
тор ведомства.

ГОД назад, приехав в Мегион из Ниже-
городской области, Александр Соснин,
имея уже опыт в малом бизнесе, решил и
здесь открыть собственное дело. Как воз-
никла идея открыть свой бизнес, Александр
рассказывает сам.

- Изучив рынок услуг в сфере обще-
ственного питания, я пришёл к выводу, что
экспресс-кафе в Мегионе практически нет,
а востребованность в этом есть. Толчком к
осуществлению этой идеи послужил при-
мер открытия моими друзьями, тоже моло-
дыми предпринимателями, кафе-пельмен-
ной в Свердловской области. Я постоянно
с ними консультировался, получал ценные
советы. Тем более хотелось уйти от тради-
ционного фаст-фуда и предложить клиен-
там блюда русской кухни, то есть, пельме-
ни ручной лепки с качественной начинкой,
- говорит Александр. -  Чувства какого-либо
страха, если  это можно так назвать,  я не
испытывал, была уверенность в себе и в
своих силах, тем более был уже определён-
ный опыт. Главным стало - воплотить свои
мысли в проекте и победить в конкурсе. Ог-
ромную помощь и сопровождение в подго-
товке проекта, его адаптации к определён-
ным условиям оказали специалисты окруж-
ного "Бизнес-инкубатора". Кроме того, чув-
ство уверенности, успеха не покидало
меня, и результат не  заставил себя ждать.

Неоценимую поддержку и помощь в от-
крытии своего бизнеса, как рассказал
Александр, он получил в отделе  по разви-
тию потребительского рынка и поддержке
предпринимательства администрации Ме-
гиона, Фонде поддержки предпринима-
тельства Югры. Здесь он узнал о конкурсах,
которые проводятся для предпринимате-
лей, особенно начинающих, и решил про-
верить свои силы. Его конкурсный проект
кафе-пельменной "За Едой" удостоился
высокой оценки от  Фонда поддержки
предпринимательства Югры. Александр
Соснин стал победителем окружного кон-
курса "Путь к успеху!" и получил грант в раз-
мере 300 тысяч рублей.

Впереди у молодого предпринимателя
- много забот: закупка оборудования и ма-

териалов для кафе-пельменной. Место уже
определено - это территория автостанции.
Но Александр Соснин уже смотрит вперёд.
Он мечтает открыть сеть кафе-пельменных
с брендом "За Едой" в посёлке Высоком,
Нижневартовске, Лангепасе, Излучинске. А
начинающим молодым предпринимателям
он желает не бояться рисковать и верить в
успех.

- Не бойтесь открывать своё дело, учи-
тесь этому, воплощайте свои идеи в про-
екты и участвуйте в конкурсах, и у вас всё
получится! - желает Александр Соснин
всем тем, кто решил связать  свою жизнь
с собственным бизнесом.  - И помните,

«Не бойтесь открывать своё дело»
Александр Соснин:
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если хочешь добиться успеха,  надо ве-
рить в него, в свой бизнес! Если в него
не верит предприниматель, в него не
поверит никто. Тому, кто хочет спокой-
ствия и постоянности, не место в биз-
несе.

Ещё одно правило:  не бойтесь рис-
ковать! Это закон жизни, и изменить его
никто  не в силах. Пока вы будете раз-
мышлять об оправданности риска, дея-
тельные уже успеют испробовать не-
сколько альтернатив и остановиться на
самом выгодном варианте. Поэтому
преодолейте свою нерешительность и
начинайте своё дело!

29 ИЮНЯ состоялось очередное засе-
дание комиссии по устранению админист-
ративных барьеров при осуществлении
предпринимательской деятельности под
председательством исполняющего обязан-
ности главы города Дениса Мамонтова.

Директор муниципального казённого
учреждения "Многофункциональный центр"
Игорь Шамиев проинформировал, что ко-
личество обращений от физических лиц и
предпринимателей постоянно увеличива-
ется. Нормативное время ожидания в оче-
реди -  не более 15 минут - в настоящее вре-
мя не выдерживается, и уже поступали за-
мечания от прокуратуры. Объёмы работы
возрастают, так как в Мегионе закрыта Фе-

деральная  кадастровая палата, а в скором
времени Многофункциональный центр бу-
дет принимать ещё и документы на оформ-
ление загранпаспортов. В связи с увеличи-
вающимся объёмом предоставляемых ус-
луг физическим лицам и предпринимате-
лям в дополнение к работающим в МФЦ
десяти окнам планируется открыть ещё два
в Мегионе и два в посёлке Высоком. Денис
Мамонтов предложил выделить окна спе-
циально для предпринимателей, чтобы об-
легчить их работу.

Директор казённого учреждения "Меги-
онский центр занятости населения" Влади-
мир Марковский рассказал, чем возглавля-
емое им учреждение помогает начинаю-

щим предпринимателям, сообщил, какие
средства может получить предпринима-
тель на создание нового рабочего места
для безработного, стоящего на бирже
труда, и в том случае, если принимает на
работу молодого специалиста. Марков-
ский посетовал, что далеко не все меги-
онские предприниматели, которые мог-
ли бы получать помощь, идут на контакт,
знают о программах поддержки, рассчи-
тывают только на себя. Он призвал пред-
ставителей бизнес-сообщества делиться
друг с другом информацией о програм-
мах финансирования и субсидирования,
которые действуют в Центре занятости
населения.

Бизнесу помогать!
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